

Le succès annoncé de La 12-14

Le semi-marathon de La 12-14, dimanche 8 juin, devrait une nouvelle fois connaître un beau succès populaire.

La 8^e édition de La 12-14 est lancée. Cette épreuve originale, qui propose de courir un semi-marathon seul ou en relais (de deux ou trois concurrents), devrait connaître un bel engouement. Et ce en dépit des craintes de David Blais, le patron de l'organisation. « Mardi soir on approchait les 115 inscriptions, l'an passé à la même époque, ils étaient 68. C'est assez surprenant dans le sens où notre épreuve est programmée le week-end de la Pentecôte. On touche du bois ».

A cette époque de l'année en effet, beaucoup de coureurs prennent traditionnellement la direction d'Ambazac (Haute-Vienne) pour prendre part à l'un des trails « des Gendarmes et des voleurs de temps », une course dont la réputation n'est plus à faire. « Il y a également la concurrence de la course des Remparts à Parthenay programmée le vendredi précédent notre semi-marathon » précise David Blais.

Un parcours sans difficulté

Dans ce contexte, comment expliquer un tel engouement ? « Beaucoup de concurrents viennent de l'extérieur du département. Par exemple, nous avons enregistré une trentaine d'inscriptions du club Run Accueil de



Archives CO - Christophe BERNARD

Niort, le 9 juin 2013. Sans réelle difficulté, le parcours emprunte les chemins blancs des bords de Sèvre.

La Rochelle » explique David Blais. Le concept plaît également au plus grand nombre. Les vrais compétiteurs s'engagent en individuel, les autres sont là avant tout pour le plaisir. « Aujourd'hui, les gens ne cherchent plus le chrono, leur démarche est avant tout conviviale. Ils retrouveront cet état d'esprit chez nous » promet le président des « 12-14 ».

Le parcours de 4,2 km, « si ce n'est un faux plat montant dans le final, il ne présente aucune difficulté », conduira les coureurs sur les bords de Sèvre avec un départ et une arrivée au stade René-Gaillard. « Les coureurs

apprécient de pouvoir fouler la piste » reprend David Blais. Des coureurs qui ne repartiront pas les mains vides. « Tous seront récompensés avec un tee-shirt technique. Nous offrons également de superbes lots (NDLR : notamment un voyage en Tunisie) par tirage au sort ou en souscrivant à la tombola. Je remercie d'ailleurs nos partenaires de leur générosité ! ».

Il est possible de s'inscrire sur le site internet de l'association jusqu'au 5 juin sans majoration de prix. Renseignements sur : www.la12-14.com.

D.J.

MERCREDI 28 MAI 2014

J79S24